

## LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



## PRECAMPAÑA DE MORENA, ENTRE CRISIS SOCIAL Y VIOLENCIA, ACUSA PAN; CLAUDIA, BAJO LOS MANDAMIENTOS DEL JEFE MÁXIMO DE MORENA

Con brutal acarreo de militantes, correligionarios, simpatizantes y ciudadanos a su candidatura, jueves pasado, en el Monumento a la Revolución, Claudia Sheinbaum Pardo, se pasó por el arco del triunfo, reglas del juego, en el proceso interno de Morena, para elegir al abanderado presidencial en la elección federal del primer domingo de junio, 2024.

Con abuso de poder, impunidad, conflicto de interés, la ex jefa del gobierno en CDMX, arrancó campaña; precampaña se la hicieron desde Palacio Nacional, cuando comenzó el sexenio, rumbo a Presidencia de la República, si es que gana encuesta "a modo", que ordenó el jefe máximo del partido.

Las reglas políticas que ella cumple, son los mandamientos de Andrés Manuel López Orador: madruguete, acarreo, dados cargados, campaña "a modo", "cargada", lambisconería y zalamería...

Las "reglas del juego", inician mañana, cual aprobó el Consejo Nacional, pero eso vale un comino para quien aspira ocupar por primera vez en este país, el Poder Ejecutivo Federal.

Hoy, por la mañana, no creemos que el mandatario y jefe máximo de Morena y virtual tutor político de Claudia Sheinbaum, llegue siquiera a censurar la campaña de facto, anticipada, de su "camarada".

10				¥.	¥/			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
150	÷.		*		20	÷	100				
*					ě		\$10	Los tres poderes		19/06/2023	OPINIÓN
*		*	¥	٠	¥		*	7			

Porque, cual acusó el PAN-MC, en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y en el Instituto Nacional Electoral, las campañas electorales rumbo a 2024, inician en noviembre; la precampaña que aprobó el Consejo Nacional, este lunes.

Empero, el que no va callar ni va agachar la cabeza, es el diputado federal del PT, Gerardo Fernández Noroña.

En una campaña político-electoral, está difícil que las verdades que el controversial representante popular del PT, exprese, las quiera repeler su adversaria en el proceso interno por la candidatura presidencial de Morena, con el argumento de "violencia de género", cuando ella, violentó desde jueves pasado, reglas del juego que aprobaron consejeros del partido.

El Comité de Elecciones del partido oficial y mucho menos, el dirigente Mario Delgado Carrillo, podrán siquiera intentar censurar madruguete de la precandidata, por temor a "ysq", sobre todo, porque saben que él, la apadrina, como así lo entiende la clase política del oficialismo, "del Presidente y gobernadores", para abajo.

Ella, de antemano, sabe que es la predilecta en la tribu palaciega y, especialmente, de quien, de facto, volvemos a señalar, ejerce la vicepresidencia del país, "ysq".

Fernández Noroña, no está solo, porque le harán segunda, tercera y cuarta, los contendientes por la ansiada postulación de Morena, Marcelo Luis Ebrard Casaubón, Adán Augusto López Hernández y el senador con licencia, Ricardo Monreal Ávila.

Ella, rebasó al partido y su dirigente, porque así lo hizo su tutor político, cuando hizo campañas electorales pasadas: arrebató la candidatura y negoció con Ebrard, en 2018, la decisión del partido; institucional, disciplinado, el ex canciller, cedió el lugar a Andrés Manuel López Obrador y no sabemos si el cobro de factura, sea para el próximo 6 de septiembre, cuando se anuncie quien ganó encuesta que ordenó levantar el Presidente.

2				¥/			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
151	÷	*	•	4	÷	33	20 . 1		10/04/0000	
*	1			*		\$11 \$11	Los <mark>tres</mark> poderes		19/06/2023	OPINIÓN

Ello, seguramente, inquieta a la señora Sehinbaum, quien al tiempo que hace campaña de facto, el descuido que hizo como jefa de gobierno en CDMX, falta de mantenimiento, preventivo y correctivo en el Metro, le hace ruido en su proselitismo, como advertimos en tiempo y forma, cuando el desplome de un tramo en Línea 12, con saldo de 27 víctimas.

Recordamos, desde el gobierno del ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, "para acá", incluye López Obrador, Marcelo y Claudia, tienen bastante responsabilidad en esa omisión, para el más importante sistema de transporte masivo en el país.

Y Mario Delgado Carrillo, cuando el proyecto de Línea 12, "línea dorada", la llamó el gobierno de Ebrard, el hoy dirigente de Morena, fue el secretario de Fianzas de la administración capitalina.

Los equipos de ambos, Claudia y Ebrard, hoy, se enfrentan por la carrera de postulación en Morena, a la Presidencia; ese capítulo, tragedias en el Metro e irregularidades, los perseguirá en su trayectoria, por los siglos de los siglos, máxime, cuando Sehainbaum, no intentó reparar omisiones de gobiernos anteriores al suyo, en aplicar mantenimiento al sistema.

Al menos, en la capital del país, está difícil, que el sondeo "carnal" de Morena, atraiga siquiera apoyo de los capitalinos, miles de ellos, que diario, utilizan servicio del Metro.

Por el momento, ella, se siente la indicada por el gran elector, ¡dedazo, pues!, para ser electa, cual así espera, por la encuesta "del camarada" que confirmará como "idónea" para la nominación presidencial en Morena.

Recordamos, en política, no hay nada escrito, y Marcelo, Adán y Ricardo, tienen más trayectoria que ella en la administración pública y político-partidista, como para quedarse de brazos cruzados.

Conocen los secretos de cómo hacer política, mucha política y no será fácil la derrota, máximo, cuando uno de ellos, Ricardo Monreal Ávila, hay que resaltarlo, llegó a la precandidatura, por méritos propios, la militancia, correligionarios y ciudadanos, lo saben,

10				¥.	¥/			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
150	÷.		*		20	÷	100				
*					ě		\$10	Los tres poderes		19/06/2023	OPINIÓN
*		*	¥	٠	¥		*	7			

Esta semana, inicia la competencia, y serán nota los cuatro presidenciables de Morena, con el diputado Gerardo Fernández Noroña, por el estilo personal que, cada uno de ellos tiene, para hacer proselitismo en los distritos electorales, federales y locales; plazas estatales y municipales.

Como adelantamos, habrá guerra sucia, politiquería, politiporquería, fuego amigo y periodicazos, contra ellos o entre ellos, cual característica en nuestro país, cuando un proceso electoral, local, estatal o federal. No es cosa de espantarse, porque así es la política en este país y el mundo.

Esperemos, pues, el desarrollo de la contienda entre ellos.

En el frente opositor, el PAN, en posicionamiento dominical, visceral, su dirigente, Marko Antonio Cortés Mendoza, se fue a la yugular de aquellos.

El panista de Zamora, Michoacán, critica que, en medio de crisis política, social y violencia que permea en la República, actores que ocupan puestos clave en el gobierno, "chapulineen y abandonen el barco para buscar una candidatura", en alusión a Marcelo Ebrard y Adán Augusto López.

"Sin importarles la responsabilidad que habían asumido, saltan como chapulines cuando México, vive el sexenio más sangriento en lo que va del siglo; sin rendir cuentas, continúan en una precampaña a todas luces ilegal, desviando descaradamente recursos públicos", observa.

El dirigente opositor, cuestiona falta de compromiso de funcionarios del primer nivel, no sólo por incumplir responsabilidad que se les confirió, sino por irse a la campaña de facto, con nulos resultados en su encargo que tuvieron en secretaría de Gobernación o de Relaciones Exteriores.

"Dejan problemas más grandes de los que recibieron, en perjuicio de todos los mexicanos", acusa.

Marko Antonio Cortés, recuerda que ante burdo despilfarro y desvío de recursos públicos en ilegal precampaña de Morena, el PAN presentó quejas ante el INE, y pidió la suspensión inmediata de ese ilícito proceso interno.

2					V.		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
150	ij.		*	•	43	33	20 1			
*			•		*	•	Los tres poderes		19/06/2023	OPINIÓN
*		*	¥	¥	*	***				

Y que todo el derroche que hace Morena, se fiscalice y contabilice como gasto de campaña y como tutela preventiva en su momento, se les prohíba el registro a la Presidencia.

Sin ambages, y cual es del conocimiento en millones de mexicanos y el extranjero, añade:

Una clara muestra de la falta de interés en el país, es el papel que desempeñaron los secretarios de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard y de Gobernación, Adán Augusto López, responsables de la muerte de 40 migrantes en ciudad Juárez, Chihuahua y que lejos de que los llamen a rendir cuentas, se encuentran ya en campaña electoral ilegal, "cubiertos por un manto de impunidad".

Puntual, el presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PAN:

"Ebrard Casaubón, es también el principal implicado en tragedia de Línea 12 del Metro, que al desplomarse, provocó la muerte de 26 personas, ya que fue una obra manchada por la corrupción, cuando fungió como jefe de gobierno de la ciudad de México".

Coincidente con la clase política de posición, con el Vox Populi, Marko Antonio Cortés, agrega:

A partir de que llegó Claudia Sheinbaum a la ciudad de México, el Sistema de Transporte Colectivo, Metro, no ha tenido el mantenimiento necesario generando la pérdida de vidas humanas y un caos en el traslado diario de cientos de miles de personas, por lo que también es responsable de la tragedia de la Línea 12, ya que es le encargada del mantenimiento de ese transporte público.

"Y desde que tomó las riendas de la ciudad, no ha hecho más que tener fallas que van desde interrupciones en el servicio, incendios y colapsos, provocando la irreparable muerte de ciudadanos y trabajadores".

"Durante el sexenio de López Obrador, el gabinete legal y ampliado, ha sufrido más de 40 cambios en áreas estratégicas, lo que nos deja claro que este gobierno no gobierna, sino hace politiquería; no se trata de servidores públicos que cumplen con su deber, sino de fichas que son manipuladas al antojo del Presidente, a quien no le importa el país, sino solamente conservar el poder".

2				¥/			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
151	÷	*	•	4	÷	33	20 . 1		10/04/0000	
*	1			*		\$11 \$11	Los <mark>tres</mark> poderes		19/06/2023	OPINIÓN

Insiste en que la queja que presentaron en el INE contra actos anticipados de campaña ilegal, de Morena, solicitaron que todo el oneroso gasto, se contabilice como gastos de precampaña.

Mientras el país va en "picada", acusa Marko Antonio Cortés, "empezó la desbandada en el gobierno".

Es verdad, pero cierto además, que en cada fin de sexenio, loa acomodos, en el gabinete legal y ampliado, sucedan, cuando está el proceso de la sucesión presidencial.

En un gobierno del PRI, PAN, así fue, y será; el de Morena, no es excepción.

Destacado hombre de leyes en este país, probo, institucional y patriota, ilustra a este espacio, en relación a la demanda que presentó el PAN en el INE, por el proceso interno de Morena; y el MC, en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, por el mismo asunto.

"Yo creo que sí hay violaciones ilegales y constitucionales. Sin embargo, veremos cómo interpreta el Tribunal. Todo dependerá si se entiende como proceso interno o si los actos internos son materialmente de precampaña".

Y tiene razón el profesional de leyes, porque el senador Ricardo Monreal Ávila, desdeñó esas demandas, cuando sustentó que el proceso interno que hoy, inician, es para elegir "a la coordinadora o coordinador de la defensa de la transformación", cual ponderan en Morena.

Con esa figura, el jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, justificó que no hay precampaña para elegir al candidato presidencial, porque aún no son los tiempos que establece el INE.

En este asunto, otro hombre de leyes en el Poder Legislativo, Santiago Creel Miranda, tarda en emitir su opinión, como cuando explicaba recursos de inconstitucionalidad que presentó el bloque opositor, contra el plan "B" en materia electoral que promovió el Presidente y aprobó el grupo parlamentario de Morena y sus "gansitos", ¡con sustento en Leyes Reglamentarias!

A Company of the Comp	A SECCIÓN
	200
Los tres poderes 19/06	023 OPINIÓN

Parafraseando al ex secretario de Gobernación y presidente en mesa directiva de San Lázaro, TEPJF-INE, deben dar su veredicto, lo más pronto posible, para no enturbiar proceso interno de Morena.

Que el juez y árbitro electoral, resuelvan el asunto, y definan si es ilegal o legal, precampaña, virtual campaña, que ordenó el jefe máximo de Morena.

¡Que así sea!!

## **EN EL CHACALEO**

Que ni se preocupe Joe Biden por la reelección o por el avance de los republicanos, con Donald Trump, en el proceso electoral estadounidense; es cuestión que ordene que Andrés Manuel López Obrador solicite licencia al encargo, y lo acuartelen en la Casa Blanca, como asesor electoral del político Demócrata y desde su oficina, oriente cómo se "gana" una elección en México, para gobernar un estado o para llegar al Poder Ejecutivo; de paso, que asesore al Partido Demócrata y les aconseje cómo se llegan a "ganar" elecciones estatales, en un país, en casi ¡5 años!... ¿A poco no?... ¡Caray!, ni el mismo Nicolás Maquiavelo, vislumbró que un "Príncipe" mexicano y su partido, en menos de un sexenio, avasalle a los adversarios y gane en casi toda la República, los Ejecutivos locales. Es cosa que Joe Biden se anime... O que su embajador en nuestro país, Ken Salazar, lo enteré de la "bonanza" electoral de Andrés Manuel López Obrador y Morena, en su vecino del sur... De acuerdo con la encuestadora, Parametría, el senador y presidente en mesa directiva Alejandro Armenta Mier, se perfila como candidato de Morena, al gobierno de Puebla, en la elección local, concurrente, con la federal, en el 2024... La ventaja del legislador poblano, es de 7 puntos, sobre su competidora más cercana en preferencias de los electores del estado... El sondeo, que se levantó en viviendas, entre 9 y 13 de junio, ubica al senador, con 28 por ciento de preferencia de la militancia de Morena, y su más cercana aspirante al mismo encargo, con 21 por ciento en la intención del voto... Con innovación y tecnología, los jóvenes creativos se integran ahora a las campañas políticas, por ejemplo, con el MonryGame, que se inspira en la lucha política de Ricardo Monreal... Se trata de un creativo juego de plataforma digital, en donde la su los jóvenes interactúan para adentrarse

8				*		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
150	÷	***	*	33	- 100 - 100 - 100 - 100	8		19/06/2023	OPINIÓN
* ::			*	*	#10 #11	Los tres poderes		17/00/2023	OFINION

en el mundo de la política. De esa manera, el sector juvenil del país, se involucra en la política, cuando hoy por hoy, al país, le urgen nuevos cuadros políticos, un relevo generacional urgente, para llevar a México hacia el futuro. ¡Vaya!... Grupo de senadores del PT que encabeza la zacatecana, Geovanna Bañuelos de la Torre, solicitaron a la Comisión Nacional del Agua, informe sobre los efectos, en territorio nacional, del fenómeno meteorológico que se conoce como "El Niño", así como el plan hídrico, para mitigar sus impactos, a fin de evitar el colapso de los niveles de las presas del país y con el objetivo de garantizar el derecho humano al agua... ¡Ojalá!... El senador del MC Marco Antonio Gama Basarte, presentó en la Comisión Permanente, iniciativa que reforma Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales, en materia de obligatoriedad de ejercer el voto... El decreto considera fortalecer obligación constitucional de participar en los comicios que se realicen en todo el país, con el ejercicio del voto. "Convencido de que el aumento de la participación ciudadana legitimará con mayor fuerza el triunfo de quien gane en el proceso electoral", considera en el proyecto, el representante del movimiento naranja... En Línea 12 del Metro, hacen pruebas para su próxima apertura a miles de usuarios capitalinos... En el punto de la tragedia, es el cambio, pero las otras tres estaciones, Culhuacán, San Andrés Tomatlán y Lomas Estrella, no les hicieron nada de mantenimiento, reportan a este espacio, capitalinos que utilizan el servicio. ¡Qué lástima!, porque ello indica que en la apertura del tramo que colapsó, lo utilizarán como programa electorero... Nuestro correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos!: https://los3poderes.com/... ¡Síguenos! Redes sociales: YouTube: juanlopezmiguel59... Instagram: juan3poderes... Twitter: @JuanLopezMiguel...